

こどもの日お祝い会

令和7年5月1日

5月1日、幼稚園ではこどもの日お祝い会をしました。学年ごとに、こいのぼりやこどもの日にちなんだゲーム遊びをしたり、リズムをしたり、紙芝居でこいのぼりをあげるようになった由来を知ったりして、楽しく過ごしました。空にはこどもたちが一生懸命つくったこいのぼりも泳ぎ、こどもたちの成長をよろこんでいるようでした。

うさぎ組

こいのぼりよーい、どん



かしわもちのお話だよ

みんなでつながったよ

リズム遊び



こいのぼりにタッチ!

「ぞうさんのくものす」の歌に合わせてどんどん友達とつながっていったり、こいのぼりに向かって走りタッチして戻ってきたり、先生のペンダントシアターを見たりして楽しみました。

お話を見る



ほし組

こいのぼり玉入れ

ふれ合い遊び

先生の背中のかごをねらって玉を投げる「こいのぼり玉入れ」や、「ともだちできちゃった」のふれ合い遊びを楽しみ、最後はこいのぼりのトンネルをくぐって遊びました。



先生の背中のかごに入るかな



手をつなぐと楽しいね

くぐったよ!



こいのぼりのトンネル

すみれ組

じゃんけん、ぽん



つながってしゅっぱーつ!

こいのぼりを上げるようになった由来がわかったよ



「こいのぼり運びリレー」では友達と力を合わせてこいのぼりを運んで競争しました。「かぶと列車」では手作りのかぶとをかぶってじゃんけんぽん、どんどんつながってみんなの列車でおさんぽしました。

かぶと列車

紙芝居を見る

